



Panne sur un réfrigérateur

Par **senis**, le **23/07/2010** à **18:08**

Bonjour,

Il y a 3 et demi j'ai fait l'achat d'une cuisine dans laquelle avec un réfrigérateur. Ce même réfrigérateur vient de tomber en panne (compresseur cassé). L'appareil est hors garanti et le montant des réparations s'élève à 700 ou 800 euro. Par contre le réparateur m'indique que l'installation n'est pas conforme et qu'il n'y a pas assez d'espace pour permettre la circulation d'air et ainsi refroidir le compresseur. Ceci peut être la cause du dommage. De plus le réparateur ne souhaite pas effectuer les réparations tant que l'installation n'est pas conforme. Question: si le cuisiniste ne veut pas prendre en charge les réparations du réfrigérateur, une action en justice est-elle possible?

Merci de votre réponse

Bien cordialement

Christophe SENIS